

## Jahreshauptversammlung der Interessengemeinschaft der Gallowayzüchter Hessen

von Horst Kraft

Traditionell treffen sich die Mitglieder der Interessengemeinschaft Gallowayzüchter Ende Februar zu ihrer Jahreshauptversammlung in Alsfeld. Um in diesem Jahr wieder viele Teilnehmer begrüßen zu können, hatte sich der Vorstand etwas Besonderes überlegt. So begann der Sonntag mit einem großen, gemeinsamen Frühstück, zu dem alle Teilnehmenden eingeladen wurden. Diese Idee fand viel Zuspruch und wir konnten 33 Mitglieder in Eudorf begrüßen. Das ist fast ein Drittel der Interessengemeinschaft, die derzeit etwas über 100 Mitglieder zählt. Schon während dem kulinarischen Highlight, das keine Wünsche offen ließ, wurde die Zeit an den großen Tischen für interessante Gespräche genutzt.

Engagiert und mit großer Beteiligung der Anwesenden führte Manfred Möller im Anschluss durch die Tagesordnung. Ein Rückblick auf das Jahr 2023 mit vielen Bildern, eine kritische Auseinandersetzung mit der Galloway Open sowie ein Bericht von Horst Kraft zur Reise nach Schottland rundeten den Tag ab.

Neben dem geselligen Beisammensein standen in diesem Jahr auch Vorstandswahlen an. Im Amt bestätigt wurden Manfred Möller als 1. Vorsitzender, sowie Lena Lamp als Schriftführerin. Nach vier Jahren als Beisitzer schied Christian Boss aus dem Vorstand aus. An dieser Stelle sei ihm für das große Engagement gedankt, mit dem er sich stets eingebracht und den Vorstand bereichert hat. Mit kreativen Ideen und Man-Power hat er sich bei vielen Veranstaltungen aktiv eingebracht und war so immer ein wichtiger Baustein bei Organisation und Durchführung. Für ihn kommt Franziska Groll als Beisitzerin in den Vorstand zurück. Wir begrüßen sie herzlich, freuen uns auf die Zusammenarbeit mit ihr und wünschen ihr viel Spaß und Freude bei der gemeinsamen Bewältigung unserer Aufgaben.



v.l.n.r. Horst Kraft, Franziska Groll, Lena Lamp, Manfred Möller, Anna-Maria Würtz, Christian Boss

Weiteres Highlight des Tages waren die Ehrungen des „Züchter des Jahres“ und „Newcomer des Jahres“. Nach dem Vorbild unserer schottischen Freunde und auch der Züchterkollegen in Norddeutschland, wurden zum ersten Mal Personen für besondere züchterische Leistungen und Erfolge gewürdigt. Herauszustellen ist hier das Team von Bechtelsberg Galloways mit Anna und Johannes Bock. Nach dem Besuch aller, für uns hessischen Gallowayzüchter möglichen Tierschauen in 2023 mit insgesamt über 30 ausgestellten Tieren und dem überragenden Erfolg bei der Galloway Open im September, erhielten sie die Auszeichnung „Züchter des Jahres 2023“. Auf der Urkunde wird auch ihr Engagement in der Ausbildung und Unterstützung der Jungzüchter positiv erwähnt.

Der Titel „Newcomer des Jahres“ erhielt Felix Groll. Auf seiner Urkunde sind die herausragenden Leistungen bei den Jungzüchteraktivitäten, seinen vorbildlichen und respektvollen Umgang mit den ihm anvertrauten Tieren, sowie sein freundliches Wesen und seine Hilfsbereitschaft anderen Züchtern gegenüber aufgelistet.



v.l.n.r. Johannes Bock, Manfred Möller, Felix Groll

Die gute Stimmung und entspannte Atmosphäre während der gesamten Veranstaltung werden hoffentlich allen in guter Erinnerung bleiben.

Wir als Vorstand jedenfalls arbeiten sehr gerne an weiteren guten Ideen und Projekten, und freuen uns auf schöne Begegnungen.